

## POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

### LA VILLE DE SAGUENAY S'ENTEND AVEC SES COLS BLANCS

**SAGUENAY, le 9 mars 2022** – La ville de Saguenay s'entend avec ses cols blancs, l'entente de principe survenue le 6 février dernier a été entérinée à l'unanimité, aujourd'hui, lors d'une séance extraordinaire du conseil municipal. Cette entente a ensuite été acceptée par le syndicat des travailleurs lors de l'assemblée générale des cols blancs de Saguenay.

La mairesse de la Ville, Mme Julie Dufour, se dit très heureuse du dénouement de cette négociation. « On a une entente gagnant-gagnant qui reconnaît le bon travail que nos cols blancs font pour la ville », a affirmé Mme Dufour.

Cette entente d'une durée de 5 ans entre la ville et ses cols blancs permettra entre autres d'encadrer le télétravail et d'offrir des horaires flexibles, adaptés aux nouvelles réalités des familles contribuant à la rétention de nos travailleurs.

-30-

**Source :**

Mikaël Beauchemin

Attaché de presse – Cabinet de la mairesse de Saguenay

[mikael.beauchemin@ville.saguenay.qc.ca](mailto:mikael.beauchemin@ville.saguenay.qc.ca)

418 818-3476